



Der Weiße Ring - Das Gaudiennen

Allgemeine Geschäfts- und Teilnahmebedingungen

§1 Allgemeines

- 1.1 Die nachfolgenden allgemeinen Geschäfts- und Teilnahmebedingungen gelten für alle Teilnehmenden des „Der Weiße Ring – Das Gaudiennen“.
- 1.2 Veranstalter ist die Lech Zürs Tourismus GmbH, Dorf 164, 6764 Lech, Tel.: +43 5583 2161-0.
- 1.3 Der Veranstalter behält sich Änderungen im Reglement, im Ablauf oder in der Streckenführung aus Sicherheits- oder organisatorischen Gründen vor.
- 1.4 Mit der Anmeldung und Teilnahme am Gaudiennen akzeptieren die Teilnehmenden diese AGB vollumfänglich.

§2 Teilnahmebedingungen

- 2.1 Teilnahmeberechtigt sind:
Kinder: bis 15 Jahre (Altersklassen U10, U12, U14, U16) und Erwachsene: ab 16 Jahren.
- 2.2 Minderjährige benötigen die Zustimmung eines gesetzlichen Vertreters.
- 2.3 Eine sichere Skiführung ist Voraussetzung.
- 2.4 Teilnahme nur mit Ski (Alpin, Nordisch, Tourenski, Telemark, Figl). Snowboards, Rodel oder ähnliche Geräte sind nicht erlaubt.
- 2.5 Die Startnummer ist während des gesamten Rennens gut sichtbar zu tragen.

§3 Verhalten und Sicherheit

- 3.1 Alle Teilnehmenden haben sich so zu verhalten, dass weder sie selbst noch andere gefährdet oder geschädigt werden.
- 3.2 Den Anweisungen des Veranstalters und des Streckenpersonals ist jederzeit Folge zu leisten.
- 3.3 Die Strecke ist so zu absolvieren, wie sie vorgegeben ist. Das absichtliche Abkürzen oder Auslassen von Hindernissen kann zur Disqualifikation führen.

§4 Nenngeld

- 4.1 Das Nenngeld beträgt **€15 für Kinder & €20 für Erwachsene** und ist bei Anmeldung zu entrichten.

§5 Start, Zeitnehmung und Ablauf

- 5.1 Zeitnehmung erfolgt durch den Skiclub Lech.
- 5.2 Erster Durchgang: Start erfolgt in Intervallen von 30 Sekunden.
- 5.3 Zweiter Durchgang: Erwachsene: Prolog + Heats; Kinder: Prolog + Heats mit Hindernissen.
- 5.4 Die Startnummernausgabe erfolgt in den Lechwelten (Dorf 100, 6764 Lech) ab 12.00 Uhr. Ohne Startnummer keine Teilnahme.

§6 Stornobedingungen

- 6.1 Eine Rückerstattung des Nenngeldes ist bis zum 31. Dezember 2025 möglich.
- 6.2 Bei späterer Absage oder Nichterscheinen erfolgt keine Rückerstattung.
- 6.3 Bei Absage des Rennens durch den Veranstalter wird das Nenngeld vollständig zurückerstattet.

§7 Datenschutz

- 7.1 Die Verarbeitung personenbezogener Daten erfolgt gemäß DSGVO.
- 7.2 Mit der Anmeldung willigen Teilnehmende in die Veröffentlichung von Name, Vorname, Altersklasse, Startnummer, Zeit und Rang in Start- und Ergebnislisten ein (online, Print, Social Media).

§8 Bild-, Ton- und Videorechte

- 8.1 Mit der Teilnahme räumen Teilnehmende dem Veranstalter das Recht ein, Bild-, Ton- und Videoaufnahmen für Berichterstattung, Werbung und Social Media zeitlich und räumlich uneingeschränkt zu nutzen.
- 8.2 Ein Vergütungsanspruch besteht nicht.

§9 Haftung und Versicherung

- 9.1 Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr.
- 9.2 Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Unfälle, Verletzungen oder Schäden.
- 9.3 Jeder Teilnehmende ist verpflichtet, für ausreichenden Versicherungsschutz zu sorgen.

§10 Schlussbestimmungen

- 10.1 Änderungen des Programms oder der Strecke sind vorbehalten.
- 10.2 Gerichtsstand ist Bludenz, es gilt österreichisches Recht.



Der Weiße Ring - The Fun Race

General Terms and Conditions and Terms of Participation

§1 General Remarks

- 1.1 The General Terms and Conditions and Terms of Participation described below apply to all participants in the 'Fun Race – 20 Years of Weißer Ring'.
- 1.2 The organizer is Lech Zürs Tourismus GmbH, Dorf 164, 6764 Lech, Tel.: +43 5583 2161-0.
- 1.3 The organizer reserves the right to make changes to the rules, schedule or route for safety or organisational reasons.
- 1.4 By registering and participating in the Fun Race, participants accept these terms and conditions in full.

§2 Terms of participation

- 2.1 The following are eligible to participate: Children: up to 15 years (age groups U10, U12, U14, U16)
Adults: 16 years and older
- 2.2 Minors require the consent of a legal representative.
- 2.3 Safe skiing is a prerequisite.
- 2.4 Participation only with skis (alpine, nordic, touring skis, telemark, figl). Snowboards, toboggans or similar equipment are not permitted.
- 2.5 The race number must be worn in a clearly visible position throughout the race.

§3 Behaviour and safety

- 3.1 All participants must behave in such a way that neither themselves nor others are endangered or harmed.
- 3.2 The instructions of the organizer and track personnel must be followed at all times.
- 3.3 The course must be completed as specified. Deliberately shortening the course or omitting obstacles may result in disqualification.

§4 Entry fee

- 4.1 The entry fee is **€15 for children** and **€20 for adults** and must be paid upon registration.

§5 Start, timekeeping and procedure

- 5.1 Timekeeping will be carried out by the Lech Ski Club.
- 5.2 First round: Start at 30-second intervals.
- 5.3 Second round: Adults: Prologue + Heats; Children: Prologue + Heats with obstacles.
- 5.4 Race numbers will be issued at Lechswelten (Dorf 100, 6764 Lech) from 12 noon. No participation without a race number.

§6 Reimbursement

- 6.1 A refund of the entry fee is possible until 31 December 2025.
- 6.2 No refund will be given in the event of late cancellation or non-attendance.
- 6.3 If the race is cancelled by the organizer, the entry fee will be refunded in full.

§7 Use of Personal Data / Data Protection Information

- 7.1 Personal data is processed in accordance with the GDPR.
- 7.2 By registering, participants consent to the publication of their surname, first name, age group, start number, time and ranking in start and results lists (online, print, social media).

§8 Image, Audio and Video Rights

- 8.1 By participating, participants grant the organizer the right to use image, sound and video recordings for reporting, advertising and social media purposes without any restrictions in terms of time or location.
- 8.2 There is no entitlement to remuneration.

§9 Liability and insurance

- 9.1 Participation is at your own risk.
- 9.2 The organizer accepts no liability for accidents, injuries or damage.
- 9.3 Each participant is obliged to ensure adequate insurance cover.

§10 Final provisions

- 10.1 The programme and route are subject to change.
- 10.2 The place of jurisdiction is Bludenz, Austrian law applies